



2月もちょうど半分になりました。3月はもう、そこまでできています。コロナ禍の中、4日から始まった北京オリンピックも残り一週間、となりました。早いものですね。本年度も残り50日を切りました。登校する日は離任式も含めて29日です。年度末に向けて慌ただしくなっていく時期になります。

先日、まん延防止等重点措置が3週間延長されることが決まりました。第6波の先行きが不透明ですが、感染予防対策を徹底しながら、教育活動を進めてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご理解、ご協力をよろしくお願ひ致します。

学習発表会

たくさんのご来校、ご声援
ありがとうございました！



1月30日（日）に「学習発表会」を実施しました。コロナ禍の中、また、寒い中、大勢の方々に来校・参観していただきました。ありがとうございました。

子どもたちは12月下旬から学習発表会に向けて練習を重ねてきました。（練習の一部をホームページや学校だよりでご紹介してきました。）その成果を披露する機会・場所が学習発表会でした。今年の発表内容は「合奏・合唱」、「全校劇」、「幸ヶ丘太鼓」でした。西小林中学校吹奏楽部の演奏も予定しておりましたが、コロナの影響で部活動が中止期間に入り、残念ながら昨年につづき、中止となりました。中学生は演奏を楽しみにしていて、張り切って練習していたようです。発表の機会がなくなることはとても辛いことですね。

昨年と違った点があります。それは、**全ての発表を全校生徒で行った**という点です。みんなで一つのものを創りあげるということは、とても大切で、貴重な経験になります。発表後の達成感は格別なものとなるのです。そういう意味では、今年の「学習発表会」は子どもたちにとって、とても有意義なものになりました。コロナ禍で全員が集まったり、全校で行事を行ったりすることができない学校が多い中、児童数が少ない本校だからこそ、できたことです。子どもたち、職員にとって幸せだなあ…と思いました。



練習の様子 「全校劇」は台本の読み合わせから、立ちげいこ、衣装をつけての練習と進みました。衣装は先生方が仕事の合間に作ってくださいました。「合奏」はパート練習から合わせの練習、「合唱」は手話の練習をしながら仕上げました！(^_^)v



当日の様子



司会・進行は4年生です。
はじめの言葉は1年生です。

「全校劇」は『注文のおい～も、おい～料理店』です。衣装が役にピッタリ合ってますね！(^_~)v 合奏曲は『パフ』です。



リコーダーは二部に分かれています。デジタルパーカッションも初めて見ました！(^o^) 合唱曲は『にじ』です。手話を入れて歌いました。太鼓も力強くたたけました！児童代表の言葉は6年生！



終わりの言葉
は3年生です。

幸っ子たちの様子！



一日入学（2/2：水）

★ 市社会福祉協議会の会長さんから赤白帽をいただきました。その後、1・2年生と遊びました！(^。^) 給食も食べました。片付けの仕方を教わりました！(^^)



3・4年生、理科授業（2/2：水）



5・6年生、性教育（2/3：木）



★ 受精卵の大きさは約0.1ミリ！

★ 電気の通り道の学習です。竹は電気を通すかな？

★ 胎盤の役割はたくさんあるんですね！

★ みんなで妊婦体験をしました！

